

## Vorständeausflug der Trachtenvereine zur Burg Tittmoning

Bereits zum sechsten Mal fand ein gemeinsamer Halbtagesausflug der Vorstände und Ehrenvorstände der Trachtenvereine vom Gebiet Rupertiwinkel auf Einladung von Gebietsvertreter Hans Hogger statt. Bei diesem ungezwungenen Treffen geht es in erster Linie darum, dass jeweils ein Gebietsverein ein besonders schönes Fleckerl bzw. eine Sehenswürdigkeit in seiner näheren Umgebung vorstellt und somit alle ihr Gebiet, den Rupertiwinkel noch besser kennenlernen.

Dieses Jahr organisierte der Trachtenverein Alpenrose Grassach-Tittmoning mit 1. Vorstand Jürgen Dietzsch das Programm. Hans Hogger freute sich wieder viele Teilnehmer aus den verschiedenen Vereinen begrüßen zu können. Sein besonderer Gruß galt auch seinen Vorgängern als Gebietsvertreter Herbert Galler und Hans Haberlander.

Als Erstes wurde die Burg Tittmoning mit dem „Museum Rupertiwinkel“ besichtigt. Die Teilnehmer bekamen bei der durchgeführten Führungen einen interessanten Einblick über die Entwicklung der Burg, sowie der Stadt Tittmoning. Zudem können verschiedene weitere Entwicklungen aus dem ganzen Rupertiwinkel im Museum besichtigt werden. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass es dieses Museum wert ist, besucht zu werden.

Im Anschluss ließen die Trachtler den Nachmittag im Gasthaus zur Ledern gemütlich ausklingen.

